

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ГУМАНИТАРНЫЙ ФАКУЛЬТЕТ

Кафедра менеджмента и организации здравоохранения

Аннотация к дипломной работе

**ОЦЕНКА ЭФФЕКТИВНОСТИ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ПЕРСОНАЛА И
ПУТИ ЕЕ ПОВЫШЕНИЯ (НА ПРИМЕРЕ ЛОГОЙСКОГО РУПС
МИНСКОГО ФИЛИАЛА РУП «БЕЛПОЧТА»)**

БУТЬКО

Анастасия Леонидовна

Научный руководитель:
доктор медицинских наук,
профессор Э.А.Вальчук

Минск, 2014

АННОТАЦИЯ

Целью данной работы является выявление путей повышения эффективности использования персонала организации почтовой связи в Логойском районном узле почтовой связи.

Объектом исследования является Логойский районный узел почтовой связи.

Предметом исследования является эффективность использования персонала организации почтовой связи в Логойском районном узле почтовой связи.

В первой главе представлен материал, раскрывающий понятие трудовых ресурсов и классификация работников предприятия; количественные характеристики трудового персонала; определение численности различных категорий работников.

Во второй главе работы отражена краткая характеристика Логойского районного узла почтовой связи, проанализировано состояние услуг почтовой связи за 2011-2013 годы, произведена оценка эффективности использования персонала на предприятии.

В третьей главе работы выявлены положительные и отрицательные моменты в использовании персонала Логойского районного узла почтовой связи, произведены расчёты и даны практические рекомендации о дальнейших путях повышения эффективности использования персонала.

ANNOTATION

The aim of this work is to identify ways to enhance the efficiency of use of personnel of the organization of postal communication in Logoisk district node of postal communication.

Object of research is the Logoisk district node of postal communication.

The subject of the research is the efficiency of use of personnel of the organization of postal communication in Logoisk district node of postal communication.

In the first Chapter presents material, revealing the concept of labour resources and the classification of workers of the enterprise; quantitative characteristics of the employment of the staff; determination of the number of different categories of workers.

In the second Chapter of the work is reflected brief characteristics of the Logoisk district node of postal communication, the state postal communication services for the years 2011-2013, the estimation of efficiency of use of personnel in the enterprise.

In the third Chapter of the work identified the positive and negative moments in the use of personnel of the Logoisk district node of postal communication, the calculations were made and given practical recommendations on further ways to increase the efficiency of use of personnel.